

# MILITER

## Di Sela Waktu Istirahat Satgas TMMD Kodim 0304/Agam Komsos Bersama Warga

JIS Sumbar - [AGAM.MILITER.CO.ID](http://AGAM.MILITER.CO.ID)

Jul 15, 2023 - 17:38



AGAM - Anggota TNI terus membangun Komunikasi Sosial (Komsos) bersama warga di sekitar lokasi kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-117 Kodim 0304/Agam, di Jorong Kampeh, Nagari Simarosok, Kecamatan Baso, Kabupaten Agam, Sumatera Barat.

Di sela istirahat siang, Sabtu, 15 Juli 2023, anggota Satgas yang pelaksana kegiatan pembangunan Jalan sepanjang 2000 M yang merupakan salah satu program pokok TMMD, melaksanakan Komsos untuk saling bertukar informasi dan mengetahui kesulitan maupun keluhan yang sedang dialami oleh masyarakat setempat.

Komsos ini juga menjadi ajang pelepas penat dan rasa jenuh para prajurit berseragam loreng, yang harus berkuat dengan pekerjaan yang harus

dilakoninya sebulan kedepan.

Salah seorang personel satgas Serda Fauzan Azima menjelaskan, jalinan silaturahmi dengan warga di lokasi TMMD melalui komunikasi sosial dengan melakukan hiburan perlu dilakukan, pasalnya, banyak manfaat yang diperoleh, baik bagi prajurit TNI maupun bagi masyarakat itu sendiri.

"TMMD bukan saja mengerjakan sasaran fisik tetapi lebih dari itu bagaimana masyarakat mengenal anggota TNI lebih dekat lagi. Komunikasi dengan masyarakat sangat penting dalam setiap pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa, karena komunikasi untuk menciptakan kedekatan atau kemangunggalan TNI Rakyat, diibaratkan seperti air dan Ikan," tuturnya.

Kegiatan ini juga, melalui kegiatan komsos dengan seluruh lapisan masyarakat diharapkan dapat membantu kelancaran dan kesuksesan pelaksanaan TMMD.

Dedi warga Jorong Kampeh dirinya merasa senang bercerita dengan TNI yang bisa membaur dengan masyarakat dan menjadi penyemangat dalam bekerja melaksanakan TMMD.

"Semoga TNI selalu semangat dalam melaksanakan kegiatan TMMD ini, Warga Jorong Kampeh selalu mendukung dalam kegiatan TMMD yang dilaksanakan TNI dan warga." ujarnya.